#DESAPARECIDOS

Crece recurso para búsqueda

PASÓ DE 400 MILLONES A MIL MDP. HALLAR A 106 MIL PERSONAS, EL RETO

POR ELIA CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presupuesto de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas Desaparecidas tiene el reto de encontrar a 106 mil 500 personas reportadas como desaparecidas, y al menos 52 mil cuerpos sin identificar en fosas comunes, y aunque los recursos aumentaron en 175 por ciento de 2019 a 2023 se requieren más para cumplir con la meta.

En reunión de trabajo con la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados, la titular de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas. Karla Quintana Osuna, destacó que, de 2019 a la fecha, su presupuesto pasó de 400 millones de pesos a mil 18

DÍAS TIENEN PARA APRO-BAR EL PEF 2023.



MIL 833 DESAPARECI-DOS, EN ESTE SEXENIO. 100 millones para el 2023. Subrayó que en ambas Cámaras se impulsó la creación del Centro Nacional de Identificación Humana, sin embargo, expuso la necesidad de fortalecer el gasto de operación para que el Estado pueda cumplir con su obligación.

En tanto, la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas busca que se le asignen recursos por dos mil 501 millones de pesos para cumplir con sus obligaciones; entre ellas, 839 millones de pesos para cubrir compensaciones a las víctimas de la guerra sucia; 820 millones para subsanar violaciones a derechos humanos, 260.4 millones para atender resoluciones derivadas de compensaciones por violaciones a derechos humanos y amparos; así como 582 millones de pesos para ayudas de alimentación, alojamiento, gastos médicos, funerarios y de traslados.

En esa reunión participó el Oficial Mayor de la Fiscalía General de la República, Francisco Sáenz de Cámara Aguirre, quien solicitó un presupuesto de 18 mil 954.2 millones de pesos.●



MÁS PARA TODOS El Tribunal Federal de Justicia Administrativa solicitará tres mil 153 millones de pesos.



 Óscar Sánchez, del TEPJF, consideró que deben dar recursos para consolidar el tribunal.



 Esto, indicó el funcionario, para contribuir al desarrollo democrático del país.